



Fecha de impresión: 19/05/2024

## QUITO: Equipo de Taekwondo de la UPS - Sede Quito participa en Campeonato Universitario



Del 1 al 3 de julio el equipo de Taekwondo de la Universidad Politécnica Salesiana Sede Quito, participó en el Campeonato Universitario de Taekwondo realizado en la ciudad de Esmeraldas.

Pese a las condiciones climáticas y al alto nivel competitivo los estudiantes obtuvieron buenos resultados:

Jaime Coello	Medalla de Plata
David Pérez	Medalla de Plata
Ivonne Simbaña	Medalla de Bronce
Xavier Caisabanda	Medalla de Bronce
Fabián Cajamarca	Medalla de Bronce

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)